



Semaine nationale de la stérilisation animale au Québec

Près de 200 000 chats à stériliser!

Pour la cinquième édition de la *Semaine de la stérilisation animale au Québec*, l'AMVQ a frappé un grand coup en dévoilant que le Québec héberge environ 2 millions de chats.

Même en tenant compte qu'au-delà de 90 % des chats sont déjà stérilisés, cela démontre qu'il y en a encore tout près de 200 000 en mesure de se reproduire. De quoi justifier amplement cette semaine de sensibilisation unique au pays!

De nouveau cette année, des dizaines d'établissements vétérinaires ont non seulement fait la promotion de la stérilisation, mais également donné temps et argent pour la cause. Un effort et un don collectifs que l'on peut estimer sans trop se tromper à plus de 100 000 \$.

En effet, dans le cadre des activités entourant la SNSAQ, des centaines d'interventions chirurgicales de stérilisation de chats abandonnés ont été effectuées de manière tout à fait bénévole par des médecins vétérinaires appuyés par leur équipe de techniciennes en santé animale.

Conférence de presse

Le 28 février, l'AMVQ a organisé une conférence de presse dans les locaux de la SPA de Québec.



La Dre Valérie Trudel, présidente de l'AMVQ, en a profité pour dévoiler les résultats du sondage SOM sur le nombre de chats au Québec et sensibiliser les Québécois à l'importance de la stérilisation. Les nombreux journalistes ont été en mesure d'assister à des interventions chirurgicales.

Couverture médiatique



À la suite de la publication de notre communiqué de presse ainsi que la tenue de la conférence de presse, des dizaines d'articles dont La Presse, Le Soleil, le Journal de Montréal et de Québec, de reportages à la télévision à Radio-Canada et TVA, comme à la radio FM aux 92,1, 98,5, 104,7, 107,7, etc. ont été diffusés.

De plus, grâce à Médias Transcontinental, pratiquement tous les hebdomadaires régionaux du Québec ont publié un extrait de notre communiqué.

Photos

Voici quelques photos d'établissements vétérinaires qui ont participé à l'événement cette année.



Si vous avez effectué des stérilisations dans le cadre de cette semaine, n'hésitez pas à nous le faire savoir afin que nous puissions savoir si nous avons atteint notre objectif de 1 000 stérilisations.

Merci!

Un grand merci à la compagnie Royal Canin, notre partenaire majeur dans ce projet pour le montant de 10 000 \$ remis sous forme de chèques-cadeaux de 25 \$ donnés à 400 propriétaires qui ont réalisé une bonne stérilisACTION.

Merci également au CDMV pour sa contribution et son aide technique à la distribution de notre matériel promotionnel.